

Vivir

Catalunya



2 min

"Si da positivo, ya llamarán"

JOAN CARLES COLOM - 12/01/2006

Hace apenas un mes que un equipo colaborador de José Antonio Lorente tomó una muestra de la saliva de Joan Carles Colom, en una visita fugaz a su propia casa de Reus. "Me llamaron un día y me dijeron que la [Universidad de Granada](#) estaba haciendo un estudio para conocer los orígenes de Cristóbal Colón", recuerda este trabajador autónomo, nacido hace 47 años en la capital del Baix Camp. Joan Carles no se había preocupado nunca antes por conocer de dónde procede su apellido. De su árbol genealógico no conoce más allá de su difunto abuelo, que era de Reus, pero que nunca conoció, ya que murió cuando él era un niño. A pesar de que siente poca inquietud por saber si es descendiente o no del mítico navegante, Colom se prestó a someterse a la prueba de ADN.

Su familia se ha tomado de distinto modo esta curiosa iniciativa, que en un principio sonó a puro exotismo. A su padre, Joan Colom, de 76 años de edad, también le pidieron poder realizarle la prueba de ADN, pero él se negó en redondo, "por miedo y por respeto". "Somos ya mayores para estas cosas", explicaba ayer su madre. En cambio, los tres hijos de Joan Carles Colom están entusiasmados con la idea de que la familia tenga lazos genéticos con el descubridor de América. "¿Te imaginas que fuésemos familia?, espeta su hijo Joan, un chaval de 17 años. Pero su padre, impasible, le tranquiliza: "Si fuésemos descendientes de Cristóbal Colón, la vida seguiría igual".

Se da la circunstancia que estos Colom de Reus, una de la veintena de familias que lucen este apellido en la capital del Baix Camp, cuentan que visitaron hace apenas un mes la supuesta tumba de Cristóbal Colón, en la catedral de Sevilla. Ahora, su ADN será comparado con el ADN extraído de los restos que allí fueron enterrados de Hernando, uno de los hijos del almirante. "Fue por casualidad, no visitamos la tumba expresamente", destaca Joan Carles, que tiene cuatro hermanas.

Joan Carles Colom comía tranquilamente ayer con su familia antes de regresar al trabajo, en la empresa familiar dedicada al sector de la metalurgia, mientras le seguía restando importancia a todo este asunto: "Hoy en día se estudia todo. De *Coloms* hay en Catalunya, en Castilla y en Italia".

Del proceso de tomar la muestra de saliva con un algodón y que depositó en un pequeño tubo, recuerda que fue muy rápido. "Estuvimos más tiempo charlando que haciendo la prueba", explica. Recuerda también que firmó un contrato, en el que aceptó por escrito que se prestaba voluntariamente a participar en el estudio. "Y también me dijeron que era secreto. Desde aquel día no he vuelto a saber nada más. Si la prueba da positivo y resulta que soy descendiente de Cristóbal Colón, ya me llamarán, eso es lo que me dijeron", comenta tranquilo, poco antes de confesar, finalmente, que le haría "ilusión ser descendiente directo de un personaje tan conocido". -ESTEVE GIRALT

LA VANGUARDIA, el diario más vendido en Catalunya
Copyright La Vanguardia Ediciones S.L.
All Rights Reserved - Aviso Legal - Contacte con nosotros - Publicidad



LA VANGUARDIA pdf ¡Suscríbete!

Noticias

Opinión

Temas

Clasificados

Servicios

Suscripción